
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Noah Eichhorn
Protokollführung: Maximilian Moczarski

18.01.2024, 14:16 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Lilly Engbrecht, Leon Machunze, Kira Bur-
mester, Lars Petersen, Pascal Hollekamp, Hanna Schulteis, Noah Eich-
horn, Philipp Kräling, Maximilian Moczarski, Wiktoria Pestka (ab 15:02)

Weitere Anwesende: Katharina Leitmann (bis 14:24), Alexander Schicke
(bis 14:24), der Krügling (immer)

Nächste Sitzung: Dienstag, 23.01.2024, 17 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Campus App

TOP 6 Lerngruppenleitung

TOP 7 Remmi Demmi

TOP 8 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Noah stellt unsere Beschlussfähigkeit fest.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Noah wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen.
Ergebnis: Einstimmig angenommen.

Max wird als Protokollführung vorgeschlagen.
Ergebnis: Einstimmig angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Es gab einige Anmerkungen zum letzten Profokoll. Diese wurden übernommen.

Antrag (Noah): Wir nehmen das Protokoll mit diesen Änderungen an.
Ergebnis: Einstimmig angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Es gibt eine Anfrage an den AK Merch. Man hätte sich gerne regenbogenfarbenden
Merch gewünscht.

Wir haben eine E-Mail erhalten. Es geht um Plakate für mehr Gleichberechtigung
von Frauen in der Kommunalpolitik. Wir wurden gefragt, ob wir gerne Plakate
aufhängen würden und wenn ja, wie viele. Wir haben vor die Plakate in den uns
möglichen Blackboards aufzuhängen, aber auch ein bisschen rumzufragen.

• Leon fragt beim EP1 Lehrstuhl

• Schigge fragt beim EP2 Lehrstuhl

• Jaron fragt beim Dekanat

TOP 3 Post
Wir haben wieder Post erhalten.

• Der Werbekatalog Saalfrank (Lilly freut sich)

• Edeka Foodservices (Max freut sich)
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• Werbung für Klangfluten (Das war schon vor ca. einer Woche)

• Werbung für die Mastermesse Münster

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

Strukturaussschuss Der Strukturausschuss hat getagt. Wie sich herausstellt müs-
sen alle Fakultäten Professuren kürzen um Gelder zu sparen. Für uns bedeutet das
konkret, dass wir 2 ProfessorInnen verabschieden müssen.

Es sei hier aber erwähnt, dass dies für Bachelor und Master Studenten kein Pro-
blem sein wird. Falls jemand gerade bei diesen ProfessorInnen eine Abschlussarbeit
schreibt wird eine Lösung gefunden werden.

Prüfungsausschuss Der Prüfungsausschuss hat getagt. Für uns ist nicht so viel
davon direkt wichtig. Einer Person wurde die Erlaubnis zur eigenständigen Lehre
gegeben.

BK Radioastronomie Die BK Radioastronomie läuft so halb. Gestern und vor-
gestern gab es Treffen mit den KandidatenInnen. Leider waren nur 3 von 4 aufgrund
von Krankheit anwesend. Nachgeholt wird das letzte Treffen vermutlich am Dienstag
oder Donnerstag.

BK Festkörper Die BK Festkörper läuft gut. Das studentisches Votum wird bis
zum 22.01.2024 geschrieben. Am Ende des Monats ist dann Fakultätsrat und jemand
wird berufen.

BK Laserspektroskopie Es wird gerade ein Votum geschrieben.

FSVK Wir hatten uns Druckertoner rausgesucht. Wir würden es gerne vermeiden
von Amazon zu kaufen, was unsere Ausgaben dbzgl. aber um 50 EUR erhöhen wür-
de.
Uns wurde gesagt, dass das in Ordnung ist, solange wir nicht unsere 750 EUR für
Sachmittel überschreiten.

Wir haben auch wegen den Schließberechtigungen der Neuräte gefragt. Uns wur-
de gesagt, dass man es einfach sehr oft probiert hat und es irgendwann funktioniert
hat.
Auch die Schließtechnik hat uns gesagt: „Do it again“.

Nächste Woche wird in der FSVK über einen Termin für die Finanzschulung ge-
sprochen.
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b) Berichte aus den Arbeitskreisen

AK Spieleabend aka. Jarons geiler Studiraum Der Spieleabend lief vernünf-
tig ab. Lilly, Noah und Kira haben Snacks und Getränke geholt.
Die Spiele wurden planmäßig um 18 Uhr in den Studiraum gebracht und es wurde
Glühwein bereitsgestellt.

Es wurde viel Spaß gehabt.

Unabhängig davon wurde der Doppelkopfworkshop veranstaltet. Es kamen 2 Leute.

c) Sonstige

E-Mail Verteiler Es gab ja im letzten Protokoll verschiedene Änderungsvorschlä-
ge bzgl. der E-Mail Verteiler.
Wir haben bei Malte nachgefragt. Wir sollen anfragen, dass man E-Mails an uns
zunächst an die Fachschaftsliste schickt und nicht an den Newsletter.
Niemand wird zwishen den Verteilern verschoben und es werden auch keine Verteiler
umbenannt.

FuisoN Es ist ein Vortrinken bei uns im Studiraum geplant.
Wir haben uns bei der Leitwarte gemeldet. Sie sagen, es ist ok und wir sollen bei
der Eventgenehmigung nachfragen.
Die sagen wiederum, dass die Veranstaltung Fakultätsintern ist, da sie vollständig
im NB stattfindet.
Von der Fakultät haben wir die Erlaubnis erhalten.

Es wurden mittlerweile 253 Tickets im Vorverkauf verkauft.

Die VIP Tickets der DJs wollen wir nicht im Voraus bezahlen. Die DJs sollen die
selber Kaufen. Die Fachschaften werden nicht dazu gedrängt sich zu beteiligen.

RedBull möchte RedBull Wodka für 5 EUR als offizieller Sponsor verkaufen.

TOP 5 Campus App
Die Fachschaftsräte kriegen jetzt einen extra Zugang bei der Campus App. Wir kön-
nen da dann Veranstaltungen ankündigen, die dann explizit Physikern vorgeschlagen
werden.

Wir entscheiden uns, dass Jaron das macht, da er das machen will.

Lilly hat immernoch Spaß mit dem Saalfrank.
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TOP 6 Lerngruppenleitung
Leon hat Ideen.
Er fände es sinnvoll den Lerngruppenleitern mehr Freiheiten in der Gestaltung der
Lerngruppe zu machen.
Zurzeit werden den Lerngruppenleitern Aufgaben vorgelegt, zu denen sie sich über-
legen müssen, was schiefgehen könnte, wie man die Aufgabe erklärt, etc. Daraus
wird dann ein Plan für die Lerngruppe erstellt, an welchen sie die Lerngruppen-
leiter halten müssen. Dadurch sind aber alle Lerngruppen sehr ähnlich, wodurch
ein Wechsel, wenn man mit seiner Lerngruppe unzufrieden ist, nicht sonderlich hilf-
reich wäre. Es gibt den Vorschlag im Voraus mit Fr. Dr. Hellwig zu sprechen, dies
wird jedoch abgelehnt, da wir gerne noch vorher weitere Vorschläge sammeln wollen.

Es wird angemerkt, dass man die Sichtweisen von sowohl Lerngruppenleitern als
auch Lerngruppenteilnehmern berücksichtigen muss. Es gibt den Vorschlag den alten
AK Umfragen wieder einzuberufen und eine Umfrage bzgl. der Lerngruppenleitung
auf Moodle zu machen.

Antrag (Noah): Wir gründen den AK Lerngruppenleitung mit Lilly und Noah
als AK Leitung.
Ergebnis: Mit einer Gegenstimme angenommen.

Der AK kümmert sich jetzt um die Lerngruppensituation.

TOP 7 Remmi Demmi
Das Sachs hat uns ein Angebot gemacht. Man würde Physik Studis freien Eintritt
zur regelmäßigen Donnerstagsparty Remmi Demmi geben, im Gegenzug müssten
wir diese aber auch über unsere Social Media Kanäle bewerben.

Dazu wurden wir zunächst gefragt, ob wir einmal vorbeikommen und uns ein Bild
machen wollen würden. Die erste Runde Drinks würde uns auch geschenkt wer-
den. Es sei hier angemerkt, dass bei den regelmäßigen Parties, sowie beim Eindruck
machen alle Physikstudis teilnehmen dürfen und keine Beschränkung auf den Rat
vorliegt.

Es wurd der Vorschlag gemacht am 01.02 oder am 08.02 vorbeizuschauen.

Allgemein wird kein Problem mit dem Angebot gesehen, da alle Physikstudis glei-
chermaßen da hinkönnen.

Wir wissen, dass die Sportler das selbe Angebot erhalten haben und würden bei
ihnen einmal Nachfragen. Jaron meldet sich freiwillig die Sportler zu kontaktieren.

Wir wollen dann auf der nächsten Sitzung einen Beschluss fassen.
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TOP 8 Verschiedenes
Leon ist sehr glücklich, denn wir sind echt schnell heute. Das war schon sehr lange
nicht mehr so.

Es werden noch die Whiteboards angesprochen. Es wird nach Whiteboardreiniger
gefragt, dieser sollte demnächst bestellt werden. Jaron hat zunächst eine 200ml Tube
Whiteboardreiniger für 600 EUR 6 EUR gefunden.

Es wird auch die Möglichkeit neuer Whiteboards angesprochen. Es gibt bei den
QVA Mitteln eine Kostenstelle „Infrastruktur“. Die wird eher weniger genutzt und
es besteht potentiell die Möglichkeit solche Rollwhiteboards zu kaufen. (Die Dinger
sind toll)

Es gibt den Vorschlag auch nach alkoholhaltigen Reinigungsmitteln zu suchen. Die
werden die Whiteboards auch reinigen.

Jurek hatte sich Druckertoner rausgesucht. Das Geld dafür (200 EUR) haben wir
bereits beschlossen. Leon gibt Jurek Bescheid, damit dieser den Toner jetzt kauft.

Pascal möchte Brennspiritus gegen die Whiteboards werfen, das habe man auf Ar-
beit auch so gemacht.
Max merkt an, dass das ein legendärer Speedrun war.

Ende: 15:23 Uhr

Bochum, 18. Januar 2024

Protokollführung
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